



El ascenso y la entrada del Salmo 24

En este último número de *Rhema Now: La Palabra del Señor para la década del 2020*. Hacemos del Salmo 24 nuestra última entrega, este pasaje es inmensamente vital y fundamental. Esta escritura le da al pueblo de Dios la clave para ascender y entrar en la plenitud de lo que el Señor está haciendo ahora, *¡es el kairos de Dios!*.

Estamos en la cresta de la ola, esto es algo único, sin precedentes e insuperable, algo que Dios está haciendo en y a través de nosotros en este tiempo y generación. ¡Este es el tiempo soberano y señalado por Dios!, muchas promesas bíblicas y proféticas relacionadas con el Fin de los Tiempos están empezando a cumplirse.

Lo que no tendría sentido es estar en el tiempo del cumplimiento sin haber comprendido las promesas de Dios. Sería muy triste que ellas no se manifestarán en nuestra vida.

El objetivo de Rhema Now es proclamar y dar a conocer lo que el Espíritu dice y hace. Más que simplemente saber, queremos entrar en la plenitud de las promesas de Dios y unirnos a Él, esta es la mejor hora de la Iglesia de Jesucristo.



Palabra del SEÑOR para el 2024

En la segunda mitad del 2023, el Señor nos señaló el Salmo 24, esta escritura era dada a nosotros y otros miembros de Su Cuerpo, es una Escritura importante, a la que debemos prestar atención para este 2024. Más que una Escritura para este año, **es una clave para lo que ÉL nos ha hablado para esta década de transición histórica, donde nos encaminamos hacia el amanecer de la Nueva Era, 2030.**

El Salmo 24 revela el corazón de nuestro Rey Novio hacia su pueblo santo, maduro y sumiso, que se alineará gloriosamente con ÉL en plenitud y autoridad. También nos exhorta a coronar a Yeshua como Rey y Señor de nuestras vidas, lidiando con aquello que impide o incluso nos descalifica para poder ascender y cumplir Sus promesas para esta generación.

El Señor es tan celoso y desea que Su pueblo dé un paso hacia la plenitud, por ello nos guió a hacer un ayuno de 24 días, con el Salmo 24 en nuestra mira (del 29 de febrero al 23 de marzo del 2024). El principal enfoque era levantar Su Nombre en adoración y lidiar contra el pecado, la impureza e injusticia de nuestro corazón.



Nuestro Esposo es el Rey de Gloria

El 16 de abril de 2021, el Señor nos habló claramente a través de Apocalipsis 3:20. Este versículo es una palabra para esta década del 2020. Yeshua, nuestro Esposo amado, está llamando a la puerta de nuestro corazón ([número 18](#)). Ahora es el tiempo y la estación para despertar a una vida plena, ÉL nos anhela celosamente pero es necesario liberarnos del espíritu de Laodicea. Estamos invitados a venir a la mesa de comunión y estar con nuestro Novio. Aún en nuestra debilidad, allí nos restaurará e impartirá Su fuego y sus propósitos de Reino en nuestros corazones.

En el Salmo 24, Él viene como un Rey glorioso y poderoso que busca a su pueblo santo, incondicional y completamente rendido a sus pies. Como Rey de Gloria, Él no tolerará la desobediencia ni los obstáculos a su gobierno. Esto significa que tendremos que lidiar con cada desajuste de nuestra vida y prepararnos para estar listos para Su venida.

En el Salmo 24:1–2, Yeshua es el Rey Creador que hizo la tierra a todos los que en ella habitan. Por lo tanto, Él es el legítimo Rey y Dueño de todas las naciones y del mundo. En los versículos 7–10, Él es el Rey de gloria que triunfa contra Sus enemigos y que ocupará el lugar que le corresponde, Rey de Jerusalén y de las naciones.

Más que simplemente conocerlo y aceptarlo como Rey sobre la tierra, **Él está amonestándonos a cada uno para que realmente lo coronemos como nuestro Rey, eliminando todo lo que nos impida darle este título de propiedad en nuestra vida.**



La santa invitación y el llamado divino del Rey según el Salmo 24

A través del Salmo 24, Yeshua nos revela su invitación para tener una comunión profunda y responder al llamado profético, una unión estratégica. Es una invitación para que ascendamos a Su reino de gloria, entrando en la plenitud de Sus promesas (v3). Es su deseo el irrumpir en nuestro reino terrenal (v7-10).

Por ello, el salmista hace la siguiente pregunta retórica: “¿Quién *subirá* al monte de YHWH?, ¿Y quién *estará* en su lugar santo?” (v3)

La invitación de Dios es para elevarnos, aproximarnos y unirnos a Él. Abba no sólo nos llama a estar donde Él está, sino que también a habitar y permanecer en Su presencia y gloria (Zac. 4:14). Desde ese lugar, nos unimos a Él, en intercesión y

guerra espiritual. ¡Es la convocatoria a su Mesa del Consejo de Jeremías 23:18 ([número 19](#))!

El versículo 4 apunta a aquello que puede descalificarnos. Estamos siendo convocados y debemos presentarnos ante un Rey Santo y Glorioso. Así que, aliniémonos a él. Existen ciertas “características” que nosotros como creyentes, deberíamos poseer. Ahora ya no nos acercaremos simplemente a nuestro tierno Novio (Él nunca dejará de ser tierno), sino que también, ¡nos presentamos ante un Rey poderoso que gobierna las naciones!. Es necesario unimos a Él, **necesitamos estar preparados**.



Criterios bíblicos para ascender y entrar en la Presencia de Abba

El versículo 4 nos revela cuatro criterios (dos positivos para incorporar y dos negativos para eliminar) que debemos poseer para que podamos ser considerados dignos de ascender y estar en Su santo monte. Hay que estar listos para la entrar a la presencia del Rey de Gloria:

*“El limpio de manos y puro de corazón;
El que no ha elevado su alma a cosas vanas,
Ni jurado con engaño.”*

El limpio de Manos: Se refiere a nuestras acciones, es decir, lo que tocamos, ya sea en sentido literal o figurativo. Dios está buscando a aquellos cuyas acciones son justas ante sus ojos (Sal. 141:4, Sal. 15:2).

Corazón puro: Es tener un corazón indiviso y sincero, lleno de devoción al Señor, que no tiene mezcla (Sal. 86:11, 2 Cor. 11:3, Hechos 13:22).

No ha elevado su alma a cosas vanas: Es decir, el que no ha puesto cualquier cosa por encima de Dios. No tiene que ser un ídolo necesariamente, podría ser una meta, algo en lo que ponemos nuestra confianza o incluso algo que nos preocupa. Hasta podría ser algo bueno pero si ocupa un lugar más elevado en nuestros corazones que Dios, es un ídolo (Éxodo 20:3-6).

No jurar con engaño: Esto habla acerca de nuestra integridad. Más que honrar con nuestras palabras a quienes nos rodean, se trata de tomar en serio nuestros votos y promesas a Dios (Mateo 5:33-37, Ecl. 5:4).

Este es el Momento de 1 Pedro 4:17 (número 31), el tiempo en el que Dios quiere que lidemos radicalmente con todos nuestros obstáculos, para que nuestro Rey de Gloria irrumpa en nuestra vida y corazón Su pueblo.

El Señor nos dió cuatro de Sus nombres en este salmo. Junto a los nueve nombres de pacto encontrados en el Salmo 23 ([número 20](#)). Abba resaltó que conocerlo a través de sus nombres establecerá la confianza y restaurará un temor reverente, muy necesario para Su pueblo. Estos cuatro nombres son:

1. Melej ha Kabod: Rey de gloria (v7-10)
2. YHWH Izuz ve-Gibor: el SEÑOR Fuerte y Poderoso (v8)
3. YHWH Gibbor Miljamah: el SEÑOR Poderoso en guerra (v8) 4. YHWH Tzevaot: el SEÑOR de los ejércitos (v10)



Las realidades necesarias en nuestras vidas

Durante este ayuno, Dios marcó algunas claves que deben ser realidad en la vida de cada creyente. Y no meramente algo que sabemos y que está en nuestra mente, debemos vivirlo.

1. El poder de la sangre de Yeshua y la obra en la cruz

A lo largo del ayuno, la presencia del Señor irrumpió en ciertos momentos y nos guió a un tiempo de comunión, para estar con Él y ser lavados por la sangre de Yeshua, Zacarías 3 ([número 19](#)). Allí destacó sus nombres, YHWH Tsidkenu y YHWH M'Kaddesh, ¡Aquel que es nuestra justicia y que nos santificará!.

Es un recordatorio de que, en última instancia, es gracias a la cruz que podemos tener confianza al presentarnos ante Él. Nuestra naturaleza pecaminosa ha de morir para poder ser conformados a la imagen de Yeshua. En verdad, debemos considerarnos muertos al pecado, pero vivos en Cristo. ¡Limpiados por el poder de Su sangre y caminando en la gracia de Dios!. Esto es sólo un anticipo de lo que Él va a hacer en Su Cuerpo, tendrá un pueblo puro y sin mancha.

2. La necesidad de establecer su señorío

Lo que fue un susurro en nuestro viaje a través del Salmo 23 el año 2023 ([número 20](#)) se convirtió en un fuerte y firme llamado durante el ayuno. El Señor estaba seriamente señalando el asunto del **señorío y la realeza** en su pueblo. Quizás para nosotros es más fácil entregar el señorío del planeta a Yeshua que entregar nuestra vida personal a Él, haciéndolo nuestro Señor y Rey.

¡Esta es su amonestación!. Es necesario coronar a Yeshua como el verdadero Señor y Rey de nuestra vida, incluyendo nuestras posesiones. Sin nuestra total entrega, no llegaremos muy lejos, ni tampoco podremos dar un paso hacia la plenitud.



El surgimiento de Ester en los últimos tiempos

Finalmente, el Señor está dirigiendo al Cuerpo de Cristo a tener el carácter bíblico de Ester. De hecho, sin saberlo cuando pusimos las fechas del ayuno de 24 días, ¡justo se terminaba el mismo día de Purim (23 marzo de 2024)!.

Además también recordamos la visión de Kay-Chong donde el Señor le mostraba el surgimiento de Ester en la generación de los últimos tiempos.

Mientras él oraba por la mañana del día 12 de diciembre del 2023, escuchó el sonido de una trompeta seguida de una fuerte voz que proclamaba: **“¡Velad y orad!”**.

Luego tuvo una visión, vió dos grandes nubes que venían en direcciones opuestas: una era oscura y tormentosa, mientras que la otra estaba llena de luz. Ambas nubes chocaron entre sí y aparecieron las palabras **“El momento de Isaías 60”**, justo debajo de ambas nubes.

De repente, tres personas empezaron a emerger de las dos nubes. De la nube oscura, salió una mujer con un vestido morado y escarlata, tenía una nube más pequeña debajo de ella, con la inscripción de **"Apocalipsis 17 y 18"**.

De la nube luminosa salieron dos mujeres: una era María de Betania y la otra era Ester. Había otra nube más pequeña debajo de estas dos mujeres con la inscripción **"Salmo 18", "Salmo 24" y "Hebreos 4"**.

La visión terminó con una voz proclamando: *“¡No descuides la compra de oro, las vestiduras blancas y el colirio!”*



De este encuentro, el Espíritu nos hizo entender que:

1. Estamos entrando al momento profético de Isaías 60:1–3 en esta década, donde la luz y la oscuridad aumentarán simultáneamente.

2. Babilonia la ramera, empezará a emerger y eso es algo a lo que el pueblo de Dios debe prestar atención (número 30). En esta temporada, en vez de estar atentos a lo que ocurrirá en Apocalipsis 13, debemos estar vigilantes al surgimiento de la Ramera Babilonia (Apoc. 17 – 18), ya que su Gran Caída (2 Tes. 3:5) preparará el camino para la aparición del Anticristo y el sistema económico de la Marca (Apocalipsis 13).
3. El movimiento de oración de los últimos tiempos tendrá el corazón de María de Betania y el manto de Ester. Esa generación serán los que conozcan y entiendan el corazón de Yeshua porque estarán en intimidad con Él. Se unirán al Rey Yeshua y se manifestarán como Su Ekklesia, desde una posición de madurez como esposa de Cristo.
4. La Ekklesia de los últimos tiempos será como se describe en Juan 13 – 17 (oro), Apocalipsis 2 – 3 (vestiduras blancas) y Mateo 5 – 7 (colirio).



Al presentar nuestros corazones ante Dios, Él nos guía a prestar más atención a la historia de Ester.

A través de este libro, Dios está remarcando algunas cosas importantes a su pueblo:

1. Ester es la imagen profética de la Novia madura de Cristo. Nos enseña cómo debemos unirnos a Él, en poder y autoridad, desde un lugar de intimidad durante el Fin de los Tiempos (su Novia en yugo igual, [número 23](#)).
2. Ester fue colocada estratégicamente por Dios (su nombre no es mencionado en todo el libro de Ester) para interceder por el pueblo judío. De la misma manera, Él está llamando a Su pueblo a levantarse como la Ester del Fin de los Tiempos, a estar en la brecha por Israel frente a su persecución.

3. Ester pasó por un proceso de preparación (Est. 2:12) antes de convertirse en reina, así mismo el pueblo de Dios tiene que pasar por un proceso de preparación y madurez, antes de las nupcias con Yeshua.
4. Debemos ser un pueblo absolutamente obediente, que camine junto al Espíritu Santo, obediente a su voz, tal y como lo fue Ester que escuchó la voz de Mardoqueo y el consejo de Hegai (Est. 2:15).

A través de este salmo y el ayuno, el Señor nos dió una pieza clave para entender el proceso de preparación y estar listos para la década del 2030. Al poner por obra Su palabra en esta década, nos levantaremos y brillaremos en la oscuridad.

Desde 2020 empezó la *Década de Transición Histórica* y requiere que nos *preparemos para los tiempos*. Sólo de esta manera, estaremos preparados para *el amanecer de una nueva era* ([número 2](#)).



En última instancia, el cumplimiento final del Salmo 24 será la Segunda Venida de Yeshua, ese día entrará con toda Su gloria en la ciudad de Jerusalén. Pero antes de ser testigos de esa realidad, la Novia del Mesías madura y unida a él tiene que ser levantada para interceder y ponerse en la brecha por Israel, haciendo retroceder el reino de las tinieblas y juzgando a los enemigos de Dios.

A medida que avanzamos hacia la realidad de Isaías 60:1–2 y el Salmo 2, ¿podremos resolver la cuestión del señorío en nuestras vidas?. ¿Lidiaremos seriamente con el pecado, la impureza y los ídolos de nuestro corazón?, ¿accederemos a todo lo que Dios tiene para nosotros?.

¿Seguiremos el ejemplo de Ester y nos rendiremos a la voluntad de Abba?, ¿daremos un paso al frente para defender a Dios y a Su Reino?.

¡Que podamos coronar a Yeshua como nuestro Señor y eliminar todo obstáculo para que se haga la voluntad del Rey de Gloria!

Levantemos como Ester, rindamonos a los propósitos de Dios para nuestra vida, teniendo la misma abnegación que tuvo Hadasa: “*y si perezco, que perezco!*” (Est. 4:16).

Que el Rey de Gloria encuentre a Su Novia madura, fiel y unida a Israel hasta el final.
¡Que su novia pueda unirse a Él y traer Su Reino aquí en tierra!